llgemeine Zeitung

LOKALES BINGEN

☐ Freitag, 06.12.2019 - 00:00 6→ 2 min

"Vorhang auf" glänzt in Bingen bei "In 80 Tagen um die Welt"

Sie sind Amateure, spielen aber so gekonnt Theater, dass es das Publikum begeistert. Jules Vernes Geschichte wurde dabei bei drei Aufführungen mit Humor etwas verfremdet.



Wer in 80 Tagen um die Welt reisen will, hat eine ganze Menge zu besprechen. (Foto: Vorhang auf)

BINGEN - (red). Der Binger Amateurtheaterverein "Vorhang auf" e.V. hat am vergangenen Adventswochenende das Publikum in seinen Bann gezogen. Vor dreimal ausverkauftem Haus erntete die Gruppe bei jeder Vorführung lang anhaltenden Applaus.

1 von 3 12.02.2020, 19:03

Jules Vernes Buch "In 80 Tagen um die Welt" ist ein Evergreen, den bis heute Millionen Menschen kennen und lieben. Seit Erscheinen des Romans im Jahr 1873 ist die Geschichte mehrfach adaptiert und verfilmt worden. Grund genug für den Binger Theaterverein "Vorhang auf", diesen Klassiker auf die Bühne zu bringen und ihm einen ganz eigenen Schliff zu verleihen, denn bei den Darbietungen des Amateurensembles an den drei Abenden blieb im Publikum vor Lachen kein Auge trocken.

Eine bunte Mischung verschiedenster Charaktere wirkten im Stück perfekt zusammen. Angefangen über die penible und kontrollierte Hauptfigur Phileas Fogg, der sich im Laufe des Stückes dank der indischen Prinzessin Aouda mit einigen Schwierigkeiten besser kennenlernt, über seine liebenswerten Begleiter und Diener Mrs. Potts und Passepartout, bis hin zu deren Verfolgern Chief Inspector Fix und Sergeant Looney. Zwischen den einzelnen Stationen dieser Figuren wurde das Publikum durch die heitere Klatsch- und Teerunde von Lady Ensworth durch das Stück geführt. Gekrönt wurde die Darbietung von zahlreichen Schauspielern in diversen Nebenrollen, die die illustre Runde der Hauptfiguren mit ihrer jeweils komischen, exzentrischen oder derben Art noch einmal richtig durcheinanderwirbelten. Die detaillierte Ausarbeitung der Rollen von Regisseur Nico Tonollo war beim Ensemble deutlich zu spüren.

DER GESTIEFELTE KATER IM KULTURZENTRUM

> Wer die Jugendgruppe des Vereins in Aktion sehen will, kann dies am zweiten Adventswochenende tun.



Ein weiteres Highlight war die Kulisse, denn wer in 80 Tagen um die Welt reisen muss, braucht bewegliche Züge, Schiffe und sogar fliegende Ballons. Die Mitglieder des Theatervereins können stolz auf sich sein. Das große Engagement aller Beteiligten führte zu einem äußerst kurzweiligen und sehr unterhaltsamen Stück.

2 von 3 12.02.2020, 19:03

	Der Morgen-Newsletter: Schon beim ersten Kaffee alles Wichtige erfahren!
	✓ kostenlos ✓ jederzeit abbestellbar
	✓ 1x täglich Nachrichten
	Ihre E-Mail-Adresse *
(ANMELDEN >
Dat	enschutz & Widerruf >

Kommentare

3 von 3